



Regierungsratsbeschluss vom 25. Juni 2019

Schriftliche Anfrage Franziska Roth betreffend genügend Schulraum für unsere Kinder

P195120

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Das Zentrum für Brückenangebote kann in den nächsten Jahren nicht auf das Schulhaus Niederholz verzichten, sondern braucht aufgrund der verschiedenen Angebote weiterhin vier Standorte. Hierbei handelt es sich um die Standorte Clara, Thierstein, Letzi und Niederholz. In der Stadt steht kein anderer Schulstandort zur Verfügung, um das Zentrum für Brückenangebote aus dem Niederholz-Schulhaus aufnehmen zu können. Deshalb kann dieses der Gemeinde Riehen weder für eine Vermietung noch für einen Verkauf zur Verfügung gestellt werden.

